

myminigolf AIRTRACK



myminigolf AIRTRACK

Das Minigolf Spielfeld gleicht Unebenheiten des Untergrunds aus und bietet die optimale Ballgeschwindigkeit und Performance. Die Bahn ist mit einem Abschlagpunkt und Positionierungspassungen in den Farben unserer Hindernisse bedruckt. Beim Spielen wird ein Hindernis nach dem anderen aufgelegt und von allen Spielern durchspielt. Dann kommt das nächste Hindernis. Die umlaufende Bande verhindert das Wegrollen des Balls und ermöglicht das Spiel über die Bande.

Die Bahn wird im vakuierten Zustand ausgeliefert. Deshalb sollte sie vor dem ersten Gebrauch mindestens 12 Stunden bei geöffnetem Hauptventil plan ausliegen, damit sich der Schaumstoff im Inneren voll ausdehnen kann. Restfalten sind konstruktionsbedingt und stören nicht beim Spielen.

Aufbau: Ausrollen, Hauptventil öffnen und das Spielfeld „bläst“ sich innerhalb von etwa 5 Minuten selbstständig auf. Das Ventil bleibt auf den meisten Untergründen geöffnet. Ist der Untergrund besonders holprig, z.B. auf der Wiese, schliesst man das Ventil um mehr Steifigkeit zu erreichen. Während sich das Spielfeld „aufbläst“ kann die Bande aufgepumpt werden. Zunächst wird die separate Rundung mittels Druckknöpfen angesetzt. Schrauben Sie die 3 Ventile in die 3 Bandenelemente und blasen sie diese per Mund oder Pumpe auf. Restfalten glattstreichen und los geht's!

Abbau: Öffnen Sie alle drei Bandenventile und lösen Sie das runde Bandenteil. Wichtig: Drehen Sie das Spielfeld um, sodass die bedruckte Spielfläche nach unten zeigt und rollen Sie sie vom runden Ende zum Startpunkt hin ein. Sobald alle Luft ausgepresst ist wird das Hauptventil geschlossen. Nicht geeignet für Kinder unter 3 Jahren.



Video Aufbau

Hindernissets und Equipment im Handel oder auf: www.myminigolf.com

myminigolf AIRTRACK



myminigolf AIRTRACK

The Minigolf course balances unevennesses of the underground and offers perfect ball-speed and performance. The cover is printed with a start point and outlines to position our obstacles. For playing just fit one obstacle after each other on its outline and all players run through it. Then the next obstacle is applied. The edge framing the course stops the ball from rolling away and offers the play over the boards.

The corse is delivered with a vacuum inside. Please lay out the mat at least for 12 hours flat with the main valve open before first use. Rest-folds after complete expansion of the inner foam are construction-conditioned and don't disturb the play.

Installation: Roll-out, open the main valve, the playing area inflates by itself within about 5 minutes. On most surfaces the valve stays open. On very bumpy surfaces like grass the valve can be closed after inflating to achieve more stiffness. While inflating the playing area the edge can be blown up. First attach the separate round fence-part by its 4 press-buttons. Turn the 3 valves into the 3 fence-parts and inflate by mouth or pump. Flatten rest-folds by hand and the game is on.

Dismounting: Open all 3 valves of the fence and detach the round part. Important: Turn the mat upside-down to have the printed playground on the floor and roll it from the round end to the starting point. As soon as all air is pressed out the main valve needs to be closed. Not suitable for children under 3 years age.



assembly video

Obstacle sets and equipment at your retailer or at: www.myminigolf.com